

## elecciones 20N

Escrito por sin1duro - 29/07/2011 12:20

---

[http://politica.elpais.com/politica/2011/07/29/actualidad/1311929850\\_613039.html](http://politica.elpais.com/politica/2011/07/29/actualidad/1311929850_613039.html)

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por tucapital.es - 29/07/2011 12:26

---

Se ha notado en la bolsa... y ha empazado a subir...

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por PAB10 - 29/07/2011 12:34

---

Yo cuando lo vea con mis propios ojos y lo oiga con mis oidos me lo terminare de creer..... si no aun me espero antes de celebrar que por fin!!!!!!! se pira.....

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por tucapital.es - 29/07/2011 12:49

---

Mira que son gañanes!!! haciendo coincidir con la fecha de muerte de Franco.

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por sin1duro - 29/07/2011 13:00

---

bueno... pues ya es oficial... ya lo ha dicho...

pero no es ninguna novedad... ya se había comentado en muchos foros...

a ver qué nos depara el futuro....

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por herrereña - 29/07/2011 13:18

---

---

Ya lo anunciaba el oráculo de Tucapi hace unos días:

<http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/20884-elecciones-generales-para-el-20-de-noviembre>

=====

**Re: elecciones 20N**

Escrito por tucapital.es - 29/07/2011 13:40

---

jejeje, era una noticia que andaba por allí...

=====

**Re: elecciones 20N**

Escrito por DORTOR - 29/07/2011 15:17

---

Pues mejor entonces que hacer lo que pretendía y esperar a agotar la legislatura...lo curioso es que el que tenia mas interés era Rubalcaba...no sé...será para no estar de mierda hasta los ojos?

Saludos

=====

**Re: elecciones 20N**

Escrito por Rama - 29/07/2011 17:50

---

Por lo menos la campaña electoral terminará unos meses antes y después de haber colocado en sus poltronas a los políticos el país ya podrá concentrarse en la recuperación.

A partir de noviembre la culpa de todo será de Rajoy (o de la Espe que todavía no lo tengo claro)

=====

**Re: elecciones 20N**

Escrito por sin1duro - 29/07/2011 18:18

---

también podrán decir "mirad cómo nos dejan la casa: mangas por hombro"!!!! y si no al tiempo...

=====

**Re: elecciones 20N**

Escrito por Vriesia - 29/07/2011 18:21

---

Eso es lo que dicen en Extremadura, jaja!!!

:laugh:

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por sin1duro - 29/07/2011 18:27

---

Vriesia escribió:

Eso es lo que dicen en Extremadura, jaja!!!

:laugh:

jejeje, me encantan las expresiones populares... y tambien las vas a oir a nivel nacional, ya verás...

:angry:

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por juanmanuc - 29/07/2011 20:49

---

Ya predijo la fecha tucapi, conociendoles no se equivocó.

Pero que gañanes, hasta para escoger las fechas demuestran dar la nota, no saben mirar al futuro porque no conocen remedios para el, por eso solo pueden mirar al pasado porque se creen que comparandose con la dictadura se puede aliviar en algo su culpabilidad e ineptitud presente y futura.

¿que necesidad habia de poner esa facha, digo fecha?. :laugh:

Una lectura para mi apropiada al caso:

Un 20N en el pasado la muerte del fascista y falangista Jose Antonio Primo de Rivera, otro 20N del pasado la muerte del dictador Francisco Franco, un 20N del presente la muerte política de un clown, o como describir al personaje sin reiterarse en los mismos calificativos cariñosos que se ganó a pulso y por los que la historia le juzgará siempre como un mal recuerdo, entre otras muchas cosas, por el gran daño que pudo evitarle a España, pero no movió ni un dedo, y se dedicó a esperar a ver si por casualidad la crisis cambiaba el rumbo.

Salu2.

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por sdrie69 - 29/07/2011 20:50

---

estaba claro que tenian que hacer elecciones anticipadas, para mi muy tarde, porque el cambio va ha ser minimo, con respecto a la fecha es un domingo más!

=====

**Re: elecciones 20N**

Escrito por ismaac - 30/07/2011 00:23

---

Pues si estaba claro que iba a ver elecciones anticipadas hasta escuche en los medios que el 20N sería el día y al fin se cumplió.

Haber que pasa estas elecciones, mirando el twitter los medios y los partidos políticos no les dan la cobertura debida espero que de guerra para estas elecciones.

=====

**Re: elecciones 20N**

Escrito por PAB10 - 30/07/2011 13:43

---

En el fondo no deja de ser ironico que se ponga la fecha del 20-N como la del fin del ciclo Zapateril..... tambien pasará a la historia como el fin politico de uno de los peores dirigentes de la historia de España.....

=====

**Re: elecciones 20N**

Escrito por CUBA\_LIBRE - 30/07/2011 14:32

---

PAB10 escribió:

En el fondo no deja de ser ironico que se ponga la fecha del 20-N como la del fin del ciclo Zapateril..... tambien pasará a la historia como el fin politico de uno de los peores dirigentes de la historia de España.....

La verdad esque la fecha (20N) va a acabar siendo una fecha mítica en la liberación del pueblo de sus más nefasto dirigentes.

ZP cada vez más patético, si lo hace a propósito no le sale mejor.

Saludos.

=====

**Re: elecciones 20N**

---

Escrito por Psicodromo - 30/07/2011 16:52

---

Rama escribió:

Por lo menos la campaña electoral terminará unos meses antes y después de haber colocado en sus poltronas a los políticos el país ya podrá concentrarse en la recuperación.

A partir de noviembre la culpa de todo será de Rajoy (o de la Espe que todavía no lo tengo claro)

Hola Rama, creo que la culpa seguira siendo de ZP, ya que Rajoy lo dira

=====

### Re: elecciones 20N

Escrito por Psicodromo - 30/07/2011 17:04

---

Da lo mismo quien gobierne, la banca continuara ganando y la dictadura de los mercados campara a sus anchas, solo pido que quien gane no lo haga por mayoría absoluta. Os sugiero que no voteis ni al PP ni al PSOE, que voteis a otro pero que voteis.

=====

### Re: elecciones 20N

Escrito por juanmanuc - 31/07/2011 00:01

---

Psicodromo escribió:

Da lo mismo quien gobierne, la banca continuara ganando y la dictadura de los mercados campara a sus anchas, solo pido que quien gane no lo haga por mayoría absoluta. Os sugiero que no voteis ni al PP ni al PSOE, que voteis a otro pero que voteis.

Te haré caso en un 50% :laugh:

Salu2.

=====

### Re: elecciones 20N

Escrito por Gil - 31/07/2011 04:17

---

Creo que el proximo presidente peor no lo puede hacer, sea del partido que sea, esperemos que asi sea.

Saludos.

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por Vriesia - 31/07/2011 10:33

---

Las medidas de recorte de Rajoy dan un poco de miedo. La retirada de las becas y ayudas para libros de texto a niños menores de 5 años, medida tomada por Esperanza Aguirre en un año en que Madrid crece al doble de la media nacional, también dan miedo.

Las voces del copago cada vez son más fuertes.

Parece que éstos recortes están siendo "encubiertos" con una campaña publicitaria que menciona sólo los que afectan a recortes en ministerios y altos cargos.

Desde luego, Rubalcaba no es alternativa, eso está claro.

Apoyo a psicodromo en que, quizás será mejor votar a un tercer partido como UPYD, Ciudadanos, MAC 2012, Ciudadanos en blanco o algún otro que os caiga bien.

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por juanmanuc - 31/07/2011 11:35

---

El que se enfrente realmente con la crisis y no como hasta ahora, tendrá un grandísimo mérito, sea del partido que sea, tendrá que recortar quiera o no quiera, tendrá que retroceder para luego poder avanzar, no será fácil tomar ciertas decisiones, pero eso es lo que precisamente distingue a los verdaderos buenos gobernantes de los mediocres, los malos y de los nefastos, porque para gobernar en tiempos de bonanza cualquier tonto lo hace con una piruleta en la mano, pero en la crisis es cuando pocos dan la talla.

Fiándonos de las matemáticas, que son lo único fiable, los grandes partidos tiene mucha mas posibilidad de tener gente mas capaz de resolver una crisis que los pequenos. y ¿porque es eso? pues sencillamente porque disponen de mas cantera donde poder elegir bien un gobierno, pero en este caso el PSOE a pesar de que es un partido grande, ya ha demostrado con crreces no ser un gran partido hoy por hoy y por lo menos en la actualidad, porque todos honestamente sabemos que carecer de gente con la competencia y fuerza necesaria, y directamente lo han demostrado. No es justo para españa seguir con mas de lo mismo.

Por ejemplo a mi me gusta el partido de Rosa Diez, UPD y sé que coincide en bastantes cosas con mi modo de verlas, pero soy fundamentalmente práctico y como sé que hoy no cuenta con un equipo suficientemente completo para sacar a España de la crisis, no puedo votar a un partido en estas condiciones.

Todo esto no significa que si voto al PP, lo haga por descarte, porque tratandose de economia el PP ya demostró saber lo que hace y creo que lo demostrará cuantas veces sea necesario y a costa de lo que sea necesario, y para una crisis eso es lo que cuenta y es lo que necesitamos ahora, y como el PSOE ha demostrado todo lo contrario, si el pp no nos saca de esta nadie lo podrá hacer, tambien es verdad que los demas partidos pequenos salvo raras excepciones nacionalistas que se descartan a si mismas por su corte radical, no tuvieron la oportunidad de poder demostrar nada, pero ya he dicho porque los tengo que descartar.

Es necesario ahora mas que nunca votar con la cabeza que es la única que nos puede salvar, hay que

olvidarse de pajas mentales y de votar con el corazón que es el que objetivamente todavía puede hacer más daño a nuestro futuro.

Salu2.

=====

---

## Re: elecciones 20N

Escrito por ismaac - 31/07/2011 12:37

---

Estoy totalmente de acuerdo contigo juanmanuc toca votar con la cabeza y no por ser fiel a un color aunque lo haga mal.

Me gusta mucho upyd aunque puede ser que ande corto de gente en sus filas pero si no se da una oportunidad a otros partidos no sabremos si lo harían bien o mal.

En Asturias tenemos un partido creado en dos meses o tres meses antes de las elecciones ahora hay que dejarlo trabajar haber si lo hace mejor que sus antecesores en el cargo.

=====

---

## Re: elecciones 20N

Escrito por Psicodromo - 31/07/2011 16:33

---

juanmanuc escribió:

El que se enfrente realmente con la crisis y no como hasta ahora, tendrá un grandísimo mérito, sea del partido que sea, tendrá que recortar quiera o no quiera, tendrá que retroceder para luego poder avanzar, no será fácil tomar ciertas decisiones, pero eso es lo que precisamente distingue a los verdaderos buenos gobernantes de los mediocres, los malos y de los nefastos, porque para gobernar en tiempos de bonanza cualquier tonto lo hace con una piruleta en la mano, pero en la crisis es cuando pocos dan la talla.

Fiándonos de las matemáticas, que son lo único fiable, los grandes partidos tiene mucha más posibilidad de tener gente más capaz de resolver una crisis que los pequeños. y ¿porqué es eso? pues sencillamente porque disponen de más cantera donde poder elegir bien un gobierno, pero en este caso el PSOE a pesar de que es un partido grande, ya ha demostrado con creces no ser un gran partido hoy por hoy y por lo menos en la actualidad, porque todos honestamente sabemos que carecer de gente con la competencia y fuerza necesaria, y directamente lo han demostrado. No es justo para España seguir con más de lo mismo.

Por ejemplo a mi me gusta el partido de Rosa Díez, UPD y sé que coincide en bastantes cosas con mi modo de verlas, pero soy fundamentalmente práctico y como sé que hoy no cuenta con un equipo suficientemente completo para sacar a España de la crisis, no puedo votar a un partido en estas condiciones.

Todo esto no significa que si voto al PP, lo haga por descarte, porque tratándose de economía el PP ya demostró saber lo que hace y creo que lo demostrará cuantas veces sea necesario y a costa de lo que sea necesario, y para una crisis eso es lo que cuenta y es lo que necesitamos ahora, y como el PSOE ha demostrado todo lo contrario, si el pp no nos saca de esta nadie lo podrá hacer, también es verdad

que los demas partidos pequenos salvo rarar excepciones nacionalistas que se descartan a si mismas por su corte radical, no tuvieron la oportunidad de poder demostrar nada, pero ya he dicho porque los tengo que descartar.

Es necesario ahora mas que nunca votar con la cabeza que es la única que nos puede salvar, hay que olvidarse de pajas mentales y de votar con el corazón que es el que objetivamente todavía puede hacer mas daño a nuestro futuro.

Salu2.

Recortar quiera o no quiera?, no lo veo, porque no se recortan el sueldo un 20% los politicos? (propuesta rechaza en el Parlamento de Cataluña), poruqe no recortan las televisiones autonomicas que no son neutrales?, porque tenemos que pagar los mismos?

=====

## Re: elecciones 20N

Escrito por morpheo81 - 01/08/2011 13:17

---

Como bien has dicho hasta un tonto gobierna en tiempos de crisis, la casualidad es que el PP gobernó en esos tiempos y se ha desmostrado, como ahora estamos viendo, que hizo mal muchas cosas como darles las competencias a las autonomias o la ley del suelo, por poner 2 ejemplos claros y de los que hoy vemos los resultados.

Reformas hay que hacer que no recortes, que son cosas diferentes, esta crisis ha venido producida por la avaricia de los "mercados" y de la que se han aprovechado unos cuantos mientras quieren que la paguemos todos. En España se nos llenaba la boca de decir que crecíamos en época del PP y en la primera legislatura del PSOE hasta que llegó el pinchazo de la burbuja y entonces vimos que no crecíamos realmente o si crecíamos era de forma irreal, ahora mientras unos tienen esas ganancias en paraísos fiscales pagamos el pato todos y lo peor de todo es que algunos lo teneis asumido y aún pensais que todavía tenemos que pagar más. Os recuerdo que nos han subido el IVA, que vamos a jubilarnos a los 67 años, que tenemos un despido más barato, que tenemos la vivienda por las nubes, que seguimos teniendo el salario mínimo de los más bajos de europa,...Necesitamos reformas que hagan que la crisis la paguen los que la han producido y los que se han aprovechado de ella, no los todos los ciudadanos.

Es más ahora premiamos a los dirigentes, del FMI o el gobierno de Zapatero, que "no vieron" la crisis cuando ya la teníamos encima, el uno con su sueldo vitalicio por ser presidente del gobierno y que puede compaginarlo con "trabajos" en empresas privadas a las que "ayudó" en su día. El otro esta ahora al frente de una caja que esta siendo privatizada, que ha sido ayudada con dinero de todos y que por la buena gestión que ha hecho se sube el sueldo poniendoselo como uno de los banqueros de la empresa privada( Botín), así como sus compinches (olivas y Verdú).

Y todavía con esos datos, que son 2 concretos pero que hay mucho más, asumimos que tenemos que recortarnos aún más derechos sociales todos los ciudadanos para que se beneficien unos cuantos, votar con la cabeza pero también pensemos con la cabeza...

=====